

La petite gerbille, plongée dans un monde de livres et d'aventures, se retrouve confrontée à un dédale de récits et de mystères. Son pelage doré brille dans l'obscurité des pages, tandis qu'elle explore des contrées fantastiques et rencontre des personnages aussi étranges que fascinants. Son courage et sa curiosité la guident à travers des paysages imprévisibles et des défis inattendus.

Après avoir erré dans le néant, le rongeur se retrouva entouré de plusieurs milliers de petites créatures jaunes portant des armures, une créature semblable mais beaucoup plus grande en taille lui ordonna de s'approcher, apeurée la gerbille refusa d'obéir et voulut s'enfuir mais elle se retrouva arrêtée par les gardes et poussée vers le faune malgré elle. Celle-ci se sentit soulevée et se retrouva face à face avec le monstre.

Une voix tonitruante résonna de la bête colossale et prononça ces paroles : "Je comprends que tu aies peur de moi mais sache que je te guiderai avec tes frères à la victoire de la bataille qui vous libèrera de l'esclavage dont vous êtes victimes. N'étant pas une combattante de naissance mais ne pouvant pas se faire à l'idée d'être esclave, elle s'entraîna avec les autres conquérants de liberté. Mais ils n'étaient pas les seuls à se préparer. De leur côté, dans leur royaume des cieux les vautours se préparent eux aussi pour la bataille contre les espèces qu'ils avaient dominées auparavant.

Le jour de la bataille, les deux camps se firent face, le regard des soldats de l'armée des minuscules créatures laissait palper la haine farouche que ceux-ci éprouvent envers leurs adversaires. On voyait de la dominance dans les yeux des oiseaux. Lorsque les commandants déclarèrent le début de la bataille historique, les deux camps se ruèrent l'un vers l'autre plus sauvages que des sangliers. Les assoiffés de liberté, le glaive à la main firent un massacre parmi les vautours mais ceux-ci ont eux aussi causé de lourds dégâts dans le camp de la gerbille. Bientôt, il ne manquait plus qu'une centaine de petites créatures jaunes et l'amiral des oiseaux de chasse. Mais ce dernier faisait trois fois la taille des autres vautours et personne n'osait l'affronter, personne sauf la gerbille. Elle s'aventura dans l'arène où le seul survivant ennemi se tenait. Durant le

duel, la gerbille fut griffée tellement de fois qu'elle allait baisser les bras mais l'idée que si elle perdait ses autres amis seraient capturés lui redonna l'espoir et elle frappa le vautour de son glaive tant et si bien qu'ils s'effondrèrent ensemble dans un dernier cri d'agonie.

Durant ses dernières secondes à vivre, la vie de la gerbille défila devant ses yeux. Prenant ses derniers soupirs, elle souriait et se sentait fière de mourir en héroïne et sauver toute une espèce, les ombres ne valent plus rien à ses yeux maintenant.

La légende du combat épique entre elle et son adversaire fut gravée dans la mémoire de tous et fut transmise de génération en génération ...

JEAN-MARC ASMAR
5emeB Lycée Montaigne 2023-2024